

## Municipio premia a historiador

COPIAPO.— La Municipalidad local distinguirá con una medalla y diploma al escritor atacameño Orjel Alvarez, autor de la historia de Copiapó. Su obra comprende desde los momentos en que nació esta tierra como legendaria capital minera hasta los comienzos de este siglo.

El libro titulado "Atacama de Plata" fue ampliamente analizado en diversos círculos. Está calificado como "un importante aporte a la educación".

El escritor debió recurrir a diversas fuentes de investigación para dar vida a esta obra, que encierra varios años de trabajo.

Atacama de Plata en-

trega a los lectores diversos hechos que habían pasado inadvertidos a otros historiadores nacionales.

Oriel Alvarez destaca en esta obra el esfuerzo que realizaron los habitantes de esta zona para lograr que el progreso marcara nuevas sendas en esta tierra.

Dada la importancia que reviste esta obra, la Municipalidad acordó, en reuniones de sus diversos comités, entregar una distinción al escritor que permitió a las actuales generaciones conocer nuestro pasado común.

Oriel Alvarez es natural de Vallenar. Desde muy joven demostró sus inquietudes



COPIAPO.— Oriel Alvarez: La Municipalidad, en nombre de la comunidad, le entregará una medalla y un diploma por su trabajo.

por la literatura. Actualmente trabaja para el Sindicato Profesional de Chuquicamata.

W. L. L. 3-XII-1980. P. 40.

Arqueo del Norte

658 808

## Municipio premia a historiador. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Municipio premia a historiador. [artículo]. retr.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile